

# 愛労連



## プロフィール

本名は三本木國善（六七歳） 大検合格 後東京大学へ。 大隈鑄造（株）に入社、その後、旭サンツク（株）専務取締役に。 池教会信徒会長、現在は名古屋教区信徒協議会副会長

うのていをさんで  
うの市長誕生させます。うの市長誕生させます。うの市長誕生させます。

## 市政をかえるチャンス

名古屋市は全国に誇れる「公私間格差是正制度」があり、公立と民間の職員の賃金格差をなくすことで、高い福祉・保育水準を保障してきました。

しかし介護保険の導入、社会福祉事業法の改悪と、国が制度の改悪をゴリ押しする中、名古屋市は2003年の社会福祉法完全実施に合わせ、制度の見直しを明言しました。

福祉・保育を切り捨てるこしか考えていない松原市政では、公私間格差是正制度の見直し=廃止です。そうなれば、施設職員の賃金・労働条件は一気に引き下げられ、現在の福祉・保育の質を守ることはできません。

福保労は、名古屋市長選挙を公的福祉制度拡充の取り組みとして位置づけ、公私間格差是正制の果たしてきた役割を広く訴え、市民の制度への理解を得るよう全力をあげて取り組みます。

松原市長から、「学校開放と学童保育の合体=トワイライトスクール」と選挙政策が出されたのは4年前の市長選挙の最中。それから4年の間に国レベルでは「児童福祉法改正」があり、不充分ながら学童保育が国の政策の重要課題に上るまでになりました。しかし名古屋市では、「トワイライトスクール」には予算をかけるのに、学童保育には市議会が認めた予算すらつけていません。

私たちの運動で、「学童保育とトワイライトスクールは役割が違う、両方推進」現市長は言いましたが、実態からすると学童保育推進の立場にたっているとは思えません。

市民の声に耳を貸さないトップダウン式の政策はもうごめん。うの市長誕生のため、この春は大いに燃えます。



福保労東海地本書記長 仲野 智

公的福祉の充実を  
公私格差是正を  
守り豊かな福祉を



建交労学童保育支部委員長 角田希代子

学童保育の充実を  
放課後を保障したい  
こどもたちに豊かな

## 愛知県労働組合総連合

名古屋市熱田区沢下町8-18  
労働会館第2ビル  
TEL 052-871-5433  
FAX 052-871-5618  
e-mail post@aioren.gr.jp  
ホームページ http://www.aioren.gr.jp

発行人 見崎 徳弘

第95号 2001年4月5日

## 選挙に行こう！

4月22日は名古屋市長選挙です  
あなたの一票が4年間の名古屋市政を  
決めます。棄権しないで。

## 名古屋 市長選 4月22日

# うのていを 税金のムダ使い 市民にやさしい街を

4月22日はいよいよ名古屋市長選挙。「市民が主人公の名古屋」をつくるチャンスです。この市長選挙に「市民自治・名古屋の会」から、うのていをさんが出馬表明をされました。大型公共事業を見直し税金の使い方を市民本位にするためにみんなで力をあわせ、うの市長を誕生させましょう。

「愛と希望の市民自治をつくる会」の代表で、出馬にあたって革新市政の会と選挙協定を結びました。候補者の擁立が遅ましたが、残された期間全力でたか

い、「市民不在」「オール与党・相乗り」の松原市政を転換させましょう。

行動、万博での直接請求運動や県知事選挙など県・市民との共同を発展させながら要求実現の運動に全力

（二〇〇一年度末）、市民一人あたり一五三万円になります。にもかかわらず

松原市長は、さらに借金を重ねる新年度予算を強行しました。

愛労連は名古屋市が「税金を万博・新空港や徳山ダムに使うことの是非を問

（二〇〇一年三月二八日）

愛労連幹事会

選挙です。この市長選挙に、うのていをさんが市長として出馬されます。うのさんは、市民の候補をつくらうと、みんなの先頭に立つて奮闘されました。

愛労連はこの四年間、革新的市政の会の一員として、介護保険の充実を求めて自治体キャラバン、県と名古屋市の補助金カット反対の運動、医療・福祉制度改革に反対する障害者との共同

活動キーラバン、県と名古屋市の補助金カット反対の運動、医療・福祉制度改革を優先する市政運営を強行しています。その結果、市債金は三兆三千億円

条件で追隨する松原市政は、市民の願いに反して、くらし・福祉・教育の予算を削る一方で、万博・新空港・徳山ダムなど大型開発事業を優先する市政運営を強行しています。その結果、市民の思いを否決しました。

自然と環境破壊の松原市

う」直接請求署名運動をとりこんできましたが、一部の良識ある議員の賛成にも関わらず、松原市長とオールと党勢力は八万二千余

みなさん

政から、かつて本山市長といっしょに「福祉日本」といわれた名古屋をつくったように、今度はうのさんの勝利で「市民

ここ主人公の市政」を実現しましょう。

3月19日市民の願いがついた「税金を万博・新空港や徳山ダムに使うことのぜひを問う」直接請求署名を手渡す市民投票を実現する会の代表。3月26日松原市政とオールと党は、充分な審議もせずに否決。



# 大幅賃上げ・雇用確保!

3.15全国統一行動

## 通信労組・医労連など

### ストライキで決起

2001年国民春闘の最大の山場である3・15全国統一行動には、超低額回答に対し、ストライキなど抗議の行動が展開されました。

通信労組では、NTTのベアゼロに対し一九名の全組合員が始業二時間のストに入りました。医労連では、南医療生協が三時間・名南会が二時間・中京病院が一時間のスト、JMIUではIBMが五分スト、建交労では東海鉄道本部が美濃太田駅を進みました。



3.15総決起集会（久屋広場）

中京病院のストライキ突入集会（玄関前）  
看護婦増員の訴えには患者さんも激励通信労組は2カ所でスト突入集会と宣伝行動  
国公の仲間も激励の宣伝を

#### 愛知春闘共闘2001春闘・回答状況

組合	次回答	回答額
朝日新聞	第3次	12,449
法研中部	第1次	11,775
日本IBM（名古屋）	第1次	11,700
川本製作所	第1次	11,270
名古屋放送	第1次	10,273
全音楽譜	第1次	10,191
共同通信	第1次	10,050
光村図書	第1次	9,958
毎日新聞	第1次	7,900

四年前の市長選挙では、四年前の運動の上に立って、引き続き看護婦増員と、あらたに自治体病院の使命である救急医療体制の充実運動で打開してきました。

今年度の市長選挙では、四年前の運動の上に立つて、内全域で白衣の行動を四月二日まで行います。

具体的には土曜日、日曜日を中心に行います。名古屋駅立つて、四年前以上に、市内全域で白衣の行動を四月二日まで行います。

や、市立病院の再編成での医療水準の低下の問題、医療制度の改悪反対の立場に立つて、四年前以上に、市内全域で白衣の行動を四月二日まで行います。

労働者にも支援を依頼し、絶対この名古屋から、流れを変える決意で、頑張っています。

いります。

た。長期欠席の子どもたち

は、一〇年前の一八三三人

から三六三六人（小中学校）

に倍加し、市の教育予算は

一〇七一億円から八四七億円へ大幅に削られました。

現市長への失望は急速に職員室に広がり、「こんな人支

持できない」と女性教員が語っています。

なっています。ようやく

「三〇入学級」を始める

うので期待もありました

が、小学校一年生の一部に

とどめ、正教員ではなく非

常勤講師の配置だというの

です。それどころか、この三三

年間、音楽の専科教員など

が、小学校一年生の一部に

とどめ、正教員ではなく非

常勤講師の配置だといいうの

です。そこで、この三三

年間、音楽の専科教員など

が、小学校一年生の一部に

とどめ、正教員ではなく非

常勤講師の配置だといいうの